

Première journée portes ouvertes de la généalogie, dimanche, à Franchomme

Promouvoir la généalogie est l'objectif que s'est donné Historihem, en organisant ses premières portes ouvertes. « *Il nous a semblé nécessaire et intéressant de sensibiliser aussi un public qui n'a pas encore franchi le pas en initiant des recherches* », explique Bernard Motté. Les associations généalogiques locales présenteront ainsi sur une journée leurs activités au travers d'ateliers d'initiation. Cette rencontre permettra aussi aux bénévoles de différentes associations d'avoir des échanges productifs sur leur travail respectif.

L'idée est de démontrer que la généalogie est accessible à tous, et que des méthodes sont nécessaires pour initier des recherches.

Plusieurs ateliers seront à disposition et chacun d'entre eux aura pour mission de présenter un thème précis. Quelques exemples : les premiers pas en généalogie, la paléographie ou l'initiation aux écritures anciennes, la généalogie sur internet, les sources utiles à la généalogie, etc, avec un parcours pédagogique par le biais d'exposi-

tion, de présentation de documents ou tout autre support de démonstration.

Des passionnés d'ici et de Belgique

Les associations participantes seront Historihem, section généalogie de Hem ; GGRN (Groupement généalogique de la région du Nord) sections de Roubaix et Wambre-

chies ; la commission historique et généalogique de Wasquehal (CHGW) ; projet Généalo (Wasquehal), cercle généalogique de la Vallée de la Lys et du Ferrain (Halluin), l'association généalogique du Hainaut Belge (AGHB), section de Tournai, les Archives départementales du Nord, et avec Jean-Marie Bourrez, pour des démonstrations de logiciels généalogiques. ■

► **Entrée libre dimanche de 10 h à 18 h, à la ferme Franchomme.**



La section généalogie d'Historihem accueillera cinq associations voisines, toute la journée de dimanche.



EN BREF

roubaix@lavoixdunord.fr

CROIX

Cérémonies de commémoration de l'Armistice

► Ce mercredi 11 novembre, rassemblement à l'entrée du cimetière, rue de l'Égalité à 10 h 30, cérémonie au carré militaire 1914-1918 et aux monuments aux morts à 10 h 45 ; aubade de la musique municipale, salle Debussy, à 11 h 30.

Colis de Noël des aînés

► Le CCAS offre un colis de Noël aux personnes âgées de plus de 65 ans et aux personnes reconnues invalides (et sous conditions de ressources). Inscription préalable aux CCAS jusque ven-

Dedecker, 23, rue Jean-Jaurès. Entrée libre. Renseignements et réservations au, ☎ 06 86 00 39 12.

HEM

Association sportive Victor-Hugo

► La section tennis tiendra son assemblée générale samedi, à 11 h, au club-house, boulevard Emile-Zola. Ordre du jour : rapport du président ; rapport du trésorier ; rapport des responsables école et compétition ; questions diverses.

Amicale du don du sang

► Assemblée générale samedi

z les aventures

ans un univers à huis clos. Le site Internet regroupe des informations et des ressources pour mieux découvrir cet univers. Et pourquoi pas, se laisser tenter.

Les soirées de jeu de rôle ont lieu tous les mois à la MJC. Prochain rendez-vous le samedi 5 décembre à partir de 19 h. Conseillé aux plus de 16 ans. Tarif par séance : 3/2 €. ■

► Renseignements au 03 20 72 42 12 et sur jdracroix.free.fr